



平成28年3月24日
米沢小学校だより
第30号

Let's go **ほんき・やるき・げんき**

大平台



感動いっぱいな卒業式

卒業証書授与式が、本校体育館にて、3月17日に举行され、卒業生12名が米沢小学校を立派に巣立っていきました。

大きな声の返事、心のこもった歌声、精一杯の呼びかけ、どれをとっても素晴らしい感動的な式でした。特に在校生が号泣している姿は、とても感傷的になりました。卒業生が泣いている姿は、よく見かけますが、在校生の子どもたちが、あれほど別れを惜しみ悲しんでいる姿は、米沢小学校ならでの光景に思います。子どもたち同士の結びつきがそれだけ強い証だと思います。

来賓の皆様からも、感動的な卒業式にお褒めの言葉を多くいただきました。卒業生の中学校での飛躍を祈念するとともに、在校生がいずれ素晴らしい卒業式を迎えられるよう頑張っていきます。

米沢小学校 桜開花宣言

3月22日、本校の校庭には、多くの桜の木が植えられていますが、校舎裏の桜の蕾がとうとう開花しました。

3年生の子どもたちが、咲いた花をはしゃぎながら、見つけにいきました。春がもうすぐそこまで訪れており、新しい年度のスタートがまもなくです。

大平台 平成27年度最終号は3月28日に配布予定です。